

Upaya Meningkatkan Hasil Pertanian Babinsa Arso Turun Lapangan Beri Motivasi Petani

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 13, 2024 - 17:17



Keerom - Upaya meningkatkan ketahanan pangan di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-04/Arso Sertu Andik Purnomo melaksanakan pendampingan petani tomat Bapak Mahdan di Kampung Ifiafia, Distrik Arso Barat, Kabupaten Keerom, Jum'at (13/9/2024).

Babinsa melaksanakan pendampingan bertujuan untuk memberikan dukungan dan motivasi kepada para petani dalam bercocok tanam tomat, dengan harapan

para petani memiliki hasil panen yang optimal. Sehingga dapat meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan petani.

Kegiatan pendampingan Babinsa membantu pengikatan pohon tomat agar ujung daun tomat tidak rebah, serta membersihkan tunas air yang tidak produktif dan membersihkan gulma yang mengganggu pada tanaman tomat.

Dalam keterangannya, Babinsa Sertu Andik Purnomo mengatakan pendampingan ini merupakan bagian dari komitmen TNI khususnya Babinsa Koramil 1701-04/Arso untuk selalu mendukung sektor pertanian lokal, dalam rangka untuk mensukseskan ketahanan pangan nasional.

"Kami selaku Babinsa bekerjasama dengan penyuluh pertanian (PPL) untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada petani di wilayah binaan. Salah satunya kepada petani tomat agar lebih giat dan rutin merawat tanaman dengan melakukan pembersihan, pemupukan, dan penyemprotan," terangnya.

Dengan harapan hadirnya Babinsa dapat mengatasi segala permasalahan yang dihadapi para petani. Sehingga tanaman tomat bisa tumbuh subur tidak diserang hama penyakit dan memberikan hasil panen yang melimpah.

"Pendampingan yang kami lakukan meliputi beberapa aspek diantaranya pemilihan bibit unggul, teknik penanaman, pemupukan yang benar serta cara pengendalian hama secara organik," imbuhnya.

Ucapan terima kasih di sampaikan oleh Bapak Mahdan selaku petani tomat atas kunjungan, motivasi dan turut serta membantu kami bekerja di kebun. Hal ini merupakan motivasi buat kami menjadi lebih semangat bekerja.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang selalu ada untuk warga binaannya, khususnya kami para petani sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa yang secara langsung turun ke lapangan turut serta bekerja bersama-sama," ungkapnya.

Pendampingan Babinsa kepada para petani merupakan hal yang positif untuk menciptakan sinergi antara aparat pemerintah, TNI dan petani dengan harapan para petani bisa mencapai hasil yang baik, pungkasnya. (Redaksi Papua).